

DNA
DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE
25/07/2011



En relief

STUTZHEIM-OFFENHEIM / TOUR D'EUROPE EN TANDEM

En passant par le Kochersberg

Michael et Céline Boissy traverseront en tout douze pays d'Europe. (-)

Michael et Céline Boissy ont décidé de parcourir l'Europe en tandem. Partis de Valeoche, dans la Drôme, au début du mois de juillet, ils effectuent un circuit de quatre mois à travers douze pays d'Europe : France, Suisse, Allemagne, Autriche, République Tchèque, Pologne, Slovaquie, Hongrie, Roumanie, Bulgarie, Grèce et Italie. Avec un passage par Stutzheim-Offenheim, le 25 juillet dernier.

Les jeunes amoureux pédalent chaque jour environ 60 km. Soit au total près de 6 000 km de circuit ! Leur aventure est à suivre au jour le jour sur leur site www.europetaurmbc.eu